

神崎中新聞

中学校初の校外学習!!

(B)組(2)番
氏名
(石橋綾汰)

先日二十四日、私たち神崎中一年生は東京上野方面に校外学習で、行つきました。

今回の校外学習で、班会長が決めた約束

「ウ」運転手さんや周りの人へ挨拶をしよう。

「エ」笑顔あふれる校外学習しよう。

「ノ」ノートラブルで安全に行つてこよう。

「ウ」連転手さんや周りの人へ挨拶をしよう。

「エ」笑顔あふれる校外学習しよう。

「ノ」ノートラブルで安全に行つてこよう。

この三つを守れるように皆が行動出来たと思います。

さて、我々が上野方面に向かうバスの中では、レク係による「ペットボトル回し」や「シンハ大会」などが行われていました。

ペットボトル回しでは最終的にペットボトルを持つていた人は罰ゲームを受けて顔にテープを貼つっていました。

ビンゴ大会では、それにカードが配られて行われました。ビンゴした人から景品としてお菓子が渡されました。自分はビンゴは出来ませんでしたが、楽しめたのでよかったです。



国立博物館での出来事!!

上野方面に着いた我々は早速集合写真を撮り、国立博物館へと向かつた。

今回我々が見たのは期間限定で開催された大哺乳類展を見学しました。

中に入ると様々な哺乳類の剥製が出迎えてくれました。更に天井を見上げるとかなりの大きさの骨の模型が飾られていて、生き物の壮大さをより実感ました。

国立博物館を進んでいき、次に我々が着いたのはお土産屋さんです。

お土産屋さんには、キーホルダーやぬいぐるみ、日用品など様々な種類のお土産があります。特にキーホルダーはレバーが使われている物や

恐竜のキーホルダーなど様々な種類から選べて、価格も400円～700円くらいで買えるので、おすすめです。

自分も家族と自分用に2つ買いました。



様々な動物との触れ合い

今回の校外学習の田舎【上野動物園】に着いた僕たちは早速動物園の中を回り始めました。

動物園を回つてみると様々な場所で様々な動物と出会いました。「ハコヒ・トーラの住む森」「ホツキヨクグマとアザラシの海」「ゾウの住む森」「パンダのもり」「子ども動物園すてっぷ」などそれぞれの動物の住みやすい環境に合わせて、場所が分かれています。特に、「パンダの森にパンダを見に行く」という目標を立てる。特に、「パンダの森にパンダを見に行く」という目標を立てる。

行くと、丁度パンダが寝ていました。パンダの寝姿も見れました。

そして、上野動物園内のお土産屋さんでは様々な動物のぬいぐるみやマグカップなど生活でも使えるものなどが売っていました。自分

は、兄が母に昔渡したキーホルダーに似た物を渡しました。無事喜んでもらえました。



編集後記

この校外学習で自分の至らない点を見つけることができました。また、その反省点をいかしてこれから学校生活を過ごせるようにしたいです。

一匁で
夏ひがし
ベンギンすらも
ダメにする